

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan mengucapkan syukur alhamdulillah kepada Allah S.W.T. yang telah memberikan rahmat dan hidayahnya yang sangat besar sehingga penulis dapat sampai pada tahap penyusunan Tugas Akhir dan menyelesaikannya dengan baik yang merupakan syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata-1 pada Jurusan Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Mercu Buana, Jakarta.

Pada penulisan Tugas Akhir ini, penulis mengambil suatu bahasan mengenai *“Analisa Klaim dan Perselisihan Dalam Pembangunan Proyek Gedung Harvest’s Central Kitchen Jakarta yang Mengacu Pada Peraturan Internasional FIDIC (Federation International Des Ingenieurs-Counseils)”*. Penulis menyajikan tentang teori singkat dan analisis mengenai klaim dan penyelesaian perselisihan dalam proyek konstruksi (Ditinjau dari Peraturan FIDIC).

Dengan segala kerendahan hati, penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak sekali kekurangan-kekurangan dalam penulisan Tugas Akhir ini. Hal ini disebabkan oleh karena kurangnya informasi atau pengetahuan dari penulis, tetapi penulis berusaha sebaik mungkin agar tulisan Tugas Akhir ini dapat diterima dengan baik oleh pembaca.

Dalam penulisan Tugas Akhir ini, penulis mendapatkan banyak sekali bantuan dari pihak yang terkait, bantuan yang diberikan oleh pihak-pihak tersebut sangat membantu penulis untuk dapat menyelesaikan tulisan Tugas Akhir ini. Dan

oleh karena itu penulis akan mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Kedua Orang Tua penulis, Papaku Capt. Suwardi S,MM,MBA, Mamaku Siti Sumarni yang telah dengan penuh cinta dan kasih sayang memberikan segala-galanya bagi penulis yang tidak dapat penulis tuangkan dengan kata-kata
2. Keluargaku yang tercinta, istriku Desy Yusniawati,SE yang telah memberikan cinta dan kasih sayangnya, dukungan morilnya, kesabarannya, kesetiiaannya dalam mendampingi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan gelar Strata 1 (S – 1). Untuk buah hatiku Kamila Anindyas yang telah membuat hidupku lebih berarti, untuk calon buah hatiku yang insyaallah akan lahir tahun depan yang juga telah membuatku untuk lebih lagi belajar dan bekerja dengan keras.
3. Ir. Mawardi Amin,MT, yang telah memberikan kesempatan, semangat, bantuan bagi penulis untuk melanjutkan kembali studi penulis pada Jurusan Teknik Sipil, dan atas bimbingan, waktu, dan ilmu bagi penulis dalam menyusun penulisan Tugas Akhir ini sehingga Tugas Akhir ini dapat terselesaikan dengan baik
4. Ir Edifrizal Darma,MT. selaku Koordinator Tugas Akhir Jurusan Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Mercu Buana Jakarta.
5. Keluarga Wahyudin,SE, selaku paman dari penulis atas bantuannya dalam memberikan referensi kontraktor, sehingga penulis dapat meneliti dokumen kontrak Harvest's Central Kitchen Project sehingga penulisan Tugas Akhir ini dapat terselesaikan dengan baik
6. Keluarga Ir. Sudraji, selaku paman dari penulis atas bantuannya dalam memberikan referensi konsultan, sehingga penulis dapat memperoleh data-data peraturan internasional FIDIC yang dibutuhkan penulis dalam penulisan tugas akhir ini
7. Ir Wahyu Muryantio, selaku konsultan dan kontraktor umum atas bantuannya dalam memberikan data-data peraturan internasional FIDIC

8. Ir. Handrianto, selaku direktur kontraktor PT. Jaya Harapan Arsitama yang telah memberikan kesempatan, waktu, informasi, bimbingan, dan ilmu kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik
9. Semua pihak yang telah membantu dan tanpa mengurangi rasa hormat tidak dapat disebutkan namanya satu persatu.

Akhir kata penulis berharap agar tulisan Tugas Akhir ini dapat sedikit memberikan informasi kepada para pembaca, apabila ada beberapa pembaca ada yang berniat untuk mengembangkan kembali tulisan Tugas Akhir ini sehingga tulisan ini menjadi lebih baik lagi penulis amat bersuka hati karena penulis menyadari betul bahwa dalam penulisan Tugas Akhir ini masih banyak sekali kekurangan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca yang terhormat.

Wassalamu'allaikum Wr.Wb

Jakarta, Agustus 2007

Penulis